



玉垣小学校だより

令和6年9月19日(木) 学校通信 第7号

だい かいがっこううんえいきょうぎ かい もく 第3回学校運営協議会より 9/5(木)

こんかい ちよざきちゅうがっこうかくだいがっこううんえいきょうぎかい じっし さんかしゃ ちよざきちゅう たまがきしょう
今回は千代崎中学校区拡大学校運営協議会を実施しました。参加者は千代崎中、玉垣小、
あたごしょう かくがっこううんえいきょうぎかい いいんちよう ぶくいんちよう かつ かくこう こうちよう いま
愛宕小の各学校運営協議会の委員長、副委員長の方と各校の校長です。今まではなかった
はつ こころ おこな いか おも いげん
初の試みとして行われました。以下は、主なご意見です。

ねん すすかしない ぜんしやうちゅうがっこう せっち すすかがた とりくみ
・2011年に鈴鹿市内の全小中学校に設置された鈴鹿型コミュニティ・スクールの取組であ
る「保護者や地域住民が学校運営に参画する」「教育課題について共に考え、知恵を出し
ほごしや ちいきじゆうみん がっこううんえい さんかく きょういくかだい とも かんが ちえ だ
合う」「学校ボランティアなど、学校教育活動への支援を行う」ことを基に協議を行い、
あ がっこう がっこうきょういくかつどう しえん おこな もと きょうぎ おこな
それぞれの学校運営協議会、各種団体等が、千代崎中学校区の子どもの健やかな育成につい
それぞれがっこううんえいきょうぎかい かくしゆだんたいとう ちよざきちゅうがっこう こ すこ いくせい
て協働できるような働きかけを行うこととして、年1回千代崎中学校区拡大学校運営協
ぎょうどう はたら おこな ねん かいちよざきちゅうがっこうかくだいがっこううんえいきょう
議会を開催する。

たいしやう がっこううんえいきょうぎかい ちよざきちゅうがっこう たまがきしょうがっこう あたごしょうがっこう かくがっこう
なお、対象の学校運営協議会は、千代崎中学校・玉垣小学校・愛宕小学校の各学校
うんえいきょうぎかい わかまつしょうがっこうがっこううんえいきょうぎかい おおきちゅうがっこうかくだいがっこううんえいきょうぎかい
運営協議会とする。(若松小学校学校運営協議会は、大木中学校区拡大学校運営協議会に
さんか げんじやう
参加している現状がある。)

ちよざきちゅうがっこう
(千代崎中学校)

そっせん とりくみ こうない がっこうしゅうへん せいと おお らいこうしや
・率先あいさつの取組で校内や学校周辺ではあいさつをする生徒が多くなってきた。来校者
かたがた どうよう つた
の方々からも同様のことをお伝えいただいている。

あつ たいさく くりよ たいいく ぶかつどう たいかい あつさしすう きじゆん たいおう
・暑さ対策に苦慮している。体育や部活動の大会でも暑さ指数を基準に対応している。
しゅうぎょうしき しぎょうしき おこな
終業式・始業式もリモートで行った。

なつやす あ おお せいと お つ がっこうせいかつ おく
・夏休み明けて多くの生徒は落ち着いて学校生活を送れている。

たまがきしょうがっこう
(玉垣小学校)

ねんねん げんき こ ふ
・年々、元気にあいさつをする子どもが増えてきている。

みまも たいとう ちいき きょうりよく あんぜんあんしん こ 子どもたちが登校できているので本当に
ちいき きょうりよく かんしゃ
地域の協力には感謝をしている。

ねっちゅうしやう あつ しすう そとたいいく やす じかん そとあそ ちゅうし ひ
・熱中症のことで暑さ指数によっては、外体育や休み時間の外遊びを中止せざるをえない日
で
も出てきている。

あたごしょうがっこう
(愛宕小学校)

ちいき きょうりよく うんどう とうげこう みまも とく
・地域に協力をしてもらいながら、あいさつ運動や登下校の見守りをしてもらっている。特に
つうがくだん じゆうとうこう がっこう ちいき みまも きょうりよく か
通学団がなく自由登校になっている学校としては、地域の見守り・協力は欠かせないもの
なっている。

ことし いじょうきしょう しどう くりよ
・今年の異常気象でプール指導も苦慮した。

こんがつき そうじ とりくみ ちから い
・今学期は掃除の取組に力を入れている。

うんえいいんちよう
(運営委員長)

こんご かくだいがっこううんえいきょうぎかい とりくみ ほうこうせい こ こども こうつうあんぜん とりくみ すず
・今後の拡大学校運営協議会の取組の方向性としては、子どもの交通安全の取組で進めてい
ってはどうか。通学路にも危険なところや交通事故があったところもある。また、あい
さつ運動では黄色のベストを着て対応している。

ふくうんえいいんちよう
(副運営委員長)

しょうがっこう あんぜん さくせい ちゅうがっこう きょうゆう たいせつ
・小学校では安全MAPを作成しているので、それを中学校にも共有していくことも大切
である。子どもたちは横断歩道で止まってくれることが多い。車がスピードを出して危ない
箇所もある。

しきょうい
(市教委CSコーディネーター)

はじ かくだいがっこううんえいきょうぎかい こんご ほうこうせい きょうぎ いぎ
・初めての拡大学校運営協議会で今後の方向性は協議できたのはとても意義のあるものであ
った。小学校・中学校が同じ方向をむいて取り組んでいることはとても大切なことである。



2学期がスタートしました!

